
災害がおきたときは

けいかいレベルとひなんのタイミング

①日本は、じしん・大雨・台風などの災害がおおいところです。

　災害がおこるまえに安全のためのじゅんびをします。

②災害がおこる前に防災グッズやひなん場所を調べます。

　（じぶんのひなん場所はメモをしてすぐ見られる所においてください）

大切

さいがい

事前に確認！
南小国町総合防災マップ

とてもあぶない

少しあぶない

レベル5

レベル4

レベル3

レベル2

レベル1

どのくらいあぶないか なにをするか

すぐに命を守る行動を

とってください。

きんきゅうあんぜんかくほ

こうれいしゃとうひなん

ちゅういじょうほう

そうきちゅういじょうほう

ひなんしじ
すぐに避難場所〔にげるところ〕へ

にげてください。

にげる場所の確認と持っていく

ものを準備してください。

災害への注意をはじめてください。

おとしよりやしょうがいがある人、

赤ちゃんや小さい子どもなどが

いる人は、すぐににげてください。

気をつけるレベル 行動をうながす情報

緊急安全確保
命がきけんです

避難指示
きけんな場所から避難

高齢者等避難
おとしよりなどは避難

注意情報
雨・風などの状況に注意

早期注意情報
早めの注意を始める

じぜん かくにん
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